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Àâòîìîáèëü
äëÿ ó÷àñòêîâîãî
Лейтенант полиции Алексей 
Земляков получил новую слу-
жебную машину благодаря фон-
ду «Поколение» Андрея Скоча.

ÇÀÊÎÍ È ÏÎÐßÄÎÊ     7 ñòð.

Êòî ïîïàäåò
ïîä àìíèñòèþ?
За шесть месяцев на свободу 
выйдут порядка десяти тысяч 
человек, осужденных за эко-
номические преступления. 

8 ñòð.

ÍÎÂÎÑÒÈ ÎÏÐÎÑ ÏÀÌßÒÜ ÔÓÒÁÎË

2 6 8
Важнейшие городские события 
в информационном блоке на-
ших корреспондентов. 

В выездной встрече с футболи-
стами из Назрани «Салют» смог 
лишь поделить очки.

4
О городском телеканале гово-
рят знаменитости и рядовые 
горожане.

ПРОДОЛЖЕНИЕ НА 4-5 СТР.

Городская афиша

Прогноз погоды 

Сканворд 

Какой след оставил Николай 
Шаповалов в сердцах близких и 
знакомых?
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Óâàæàåìûå 
ñîòðóäíèêè 
íàëîãîâûõ îðãàíîâ!

Îò èìåíè Ñîâåòà 
äåïóòàòîâ 
è àäìèíèñòðàöèè 
ãîðîäà Áåëãîðîäà 
ïðèìèòå èñêðåííèå 
ïîçäðàâëåíèÿ 
ñ ïðîôåññèîíàëüíûì 
ïðàçäíèêîì!

Налоговая служба про-
шла нелёгкий путь ста-
новления и является надёж-
ной опорой государства в 
решении вопросов финан-
совой безопасности. Се-
годня трудно представить 
развитие Белгорода без 
чёткой и повседневной ра-
боты сотрудников налого-
вой службы, которая 
требует высокого профес-
сионализма и умения ра-
ботать с различными 
категориями населения и 
бизнеса. Её эффектив-
ность гарантирует свое-
временную выплату зар-
плат работникам бюджет-
ной сферы, пенсий, со-
циальных пособий, финан-
сирование муниципальных 
программ. 

Работники инспекции 
ФНС России по г. Белгоро-
ду демонстрируют высокие 
показатели собираемости 
налогов. Так, за десять ме-

сяцев 2013 года было 
собрано более 18 млрд 
рублей налогов в бюджеты 
всех уровней, из них 
в городской бюджет 
поступило 2 млрд 689 млн 
рублей. 

Белгородцы отмечают 
улучшение качества об-
служивания клиентов на-
логовых органов благодаря 
внедрению электронных 
технологий и сервисов. Сре-
ди нововведений – личный 
кабинет налогоплательщи-
ка. Жители города по 
достоинству оценили эту 
услугу, и в настоящий 
момент ею пользуются бо-
лее 15 тысяч человек.

Радует тот факт, что 
коллектив инспекции ФНС 
России по г. Белгороду по-
полняется новыми кад-
рами. Сложились профес-
сиональные традиции, кото-
рые передаются молодым 
специалистам. Большое 
внимание уделяется проф-
союзной деятельности и 
развитию корпоративной 
солидарности: проводятся 
конкурсы и спортивные 
соревнования. Белгородские 
налоговики принимают ак-
тивное участие в жизни 
города. 

 В этот праздничный 
день примите искреннюю 
признательность и благо-
дарность за ответственное 
отношение к выполнению 
служебных обязанностей! 
Желаем вам и вашим 
близким крепкого здоровья, 
счастья, благополучия и 
результативной работы во 
благо города Белгорода. 

Ñòàðàåìñÿ áîëüøå 
ðàäîâàòü çðèòåëåé 
21 ноября исполняется ровно год со дня запуска первого 
городского кабельного телеканала «Белгород 24» 

24 часа в сутки, 7 дней в неделю, 365 дней в году первый 
городской работает для зрителей, стараясь радовать каждой 
программой, каждым новым проектом, быть интересным, 
полезным, востребованным. 

За год работы собрана солидная коллекция дипломов и благодарностей за 
работу. Но главное – внимание аудитории, а оно велико. В преддверии первой 
годовщины редакция телеканала благодарит всех своих телезрителей за 
поддержку и обещает стать еще оперативнее и насыщеннее. 

ÃÎÄ Â ÝÔÈÐÅ

ЕЛЕНА ТРИЩЕНКО
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Ïîáåäèì ÷óìó 
XXI âåêà

ÑÀÌÎÓÏÐÀÂËÅÍÈÅ

ÍÎÂÛÅ ÒÅÕÍÎËÎÃÈÈ

ÂËÀÑÒÜ

ÎÑÅÍÍÈÉ ÏÐÈÇÛÂ

«ПОДРОБНЕЕ О ГОРОДСКИХ СОБЫТИЯХ ЧИТАЙТЕ И СМОТРИТЕ В СЮЖЕТАХ НА САЙТЕ                                                белновости.рф

ÊÎËÎÍÊÀ 
ÐÅÄÀÊÒÎÐÀ

ЕЛЕНА СТАРОСВЕТСКАЯ
elena-starosvetskya@mail.ru

Несмотря на то, что о вреде ку-
рения говорится много, проводится 
большая профилактическая рабо-
та, число заядлых курильщиков 
остается пока внушительным. По 
данным статистики Всемирной 
организации здравоохранения, 
каждые десять секунд в мире 
умирает один курящий человек. 
Люди, видимо, просто не заду-
мываются о том, какое воздействие 
оказывает табак на их здоровье, на 
здоровье тех, кто дышит табачным 
дымом. Онкологи называют куре-
ние чумой XXI века. Это не просто 
привычка, которая доставляет 
множество неудобств как самим 
курильщикам, так и членам их 
семей, и окружающим людям, но и 
зависимость. Причем зависимость 
не только физиологическая, но и 
психологическая. 

Поэтому в 1977 году Амери-
канское онкологическое общество 
постановило ежегодно в третий 
четверг ноября отмечать Междуна-
родный день отказа от курения, це-
лью которого является повышение 
информированности населения о 
вреде табакокурения, вовлечение 
в борьбу с курением всех людей и 
врачей всех специальностей.

Врачи предлагают курильщикам 
хотя бы на этот день отказаться 
от вредной привычки. Однако, по 
статистике, бросить курить с первой 
попытки получается у менее 20 % 
курильщиков. Никотиновая зависи-
мость лечится комплексно. Исполь-
зуется иглоукалывание, гипноз, 
а также современные лекарст-
венные препараты.

Каждый год огромное коли-
чество денег тратится на то, чтобы 
разъяснить, что курение - вредная 
привычка, разработать новые ме-
тоды избавления от зависимости 
и донести до населения уже суще-
ствующие. В то же время, табачная 
индустрия тратит миллионы, чтобы 
провоцировать людей покупать 
больше, дороже и регулярнее. 
Но нельзя победить курение, с од-
ной стороны, отказываясь от него, 
а с другой – соблазняя им.

Борьба с курением, учитывая 
глобальность проблемы, могла 
бы стать в России еще одним 
национальным проектом, в рам-
ках которого следует активно 
пропагандировать здоровый образ 
жизни, оказывать эффективную 
медицинскую помощь куриль-
щикам, предложить альтернативу 
сигарете. А еще нужно повысить 
цены на табачную продукцию.

В наше время здоровый образ 
жизни становится все более по-
пулярным, и хочется верить, что в 
будущем чума XXI века в России 
будет побеждена. 

О формировании солидарного об-
щества в Белгородской области впер-
вые  заговорили  еще  в  2011 году, 
тогда же была принята программа, рас-
считанная до 2025 года. На встрече гу-
бернатор отметил, что с начала реа-
лизации программы сделано многое. 
- На сегодняшний день наш регион зани-
мает третье место в рейтинге социально-
го самочувствия регионов России, - отме-
тил Евгений Степанович. – Я считаю, что 
это во многом достигнуто благодаря по-
строению у нас солидарного общества. 

Евгений Савченко отметил, что в на-
стоящее время во многом улучшено ка-
чество жизни горожан, на высоком уров-
не демографическая ситуация, решаются 
вопросы с жильем, выросла средняя за-
работная плата. 

Ответил губернатор и на вопросы 
участников встречи. В завершение гла-
ве региона вручили благодарственное 
письмо от областной организации про-
фсоюзов.

Â ïðèîðèòåòå - ôîðìèðîâàíèå 
ñîëèäàðíîãî îáùåñòâà

Губернатор Евгений Савченко на встрече с активом профсоюзов области 
подвел первые итоги реализации стратегии формирования солидарного об-
щества.
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Íþàíñû êàïðåìîíòà – 
â ìàññû

Территориальные советы продол-
жают обсуждение долгосрочной про-
граммы капремонта многоэтажек. 

На прошедшей неделе заседания по это-

му поводу состоялись в девятом и шестнад-
цатом округах. Жителям микрорайонов объ-
яснили, что платеж на капремонт является 
обязательным и со всех собственников жилья 
причитается по одному тарифу - 5 рублей 90 
копеек за квадратный метр. Свою лепту в ка-
премонт будет вносить и государство. 

Председатель совета территории №16 
Александр Зеберт отметил: «Постепен-
но люди начинают понимать: собираемые 

деньги пойдут на поддержание их дома в 
хорошем состоянии. В соответствии с при-
ложением к долгосрочной программе, мно-
гие дома в нашем округе планируется от-
ремонтировать уже в ближайшие пять лет». 

На заседаниях советов территорий их 
участников также познакомили с деятель-
ностью Белгородского областного фонда 
поддержки индивидуального жилищного 
строительства.

Ýêîíîìèêà 
â íîâîì ôîðìàòå

В НИУ «БелГУ» прошла II Международ-
ная научно-практическая конференция 
«Актуальные проблемы экономики в ус-
ловиях реформирования современного 
общества», организованная совместно с 
Харьковским национальным экономи-
ческим университетом им. С. Кузнеца. 

Участие в ней приняли 82 исследователя, 
среди которых были не только представители 
вузов-организаторов, но и БГТУ им. В.Г. Шу-
хова, Санкт-Петербургского университета МВД, 
а также Харьковского научно-иссле-
довательского центра индустриальных проб-
лем развития НАН Украины. 

Работа участников конференции шла 
параллель но в девяти секциях. Обсуждались 
экономические аспекты регионального развития 
общества, механизмы сохранения и развития 
человеческого потенциала, основные направления 
развития бухгалтерского учета в России и пр. 
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«Àòû-áàòû, ñòàíü ñîëäàòîì!» 

Интерактивная игра под таким названием прошла в музее - диорамe 
во «Всероссийский день призывника».

Её участниками стали будущие призывники - студенты строительного и 
индустриального колледжей. 

Команды выполняли задания, связанные со строевой подготовкой, знани-
ем военной истории России. Будущие защитники Родины научились нама-
тывать портянки, собирать армейский вещмешок, делать из шинели скатку. 

Проигравших в этот день не 
было. В конце игры каждая ко-
манда получила сертификат о 
прохождении «Курса молодого 
бойца».

Отметим, что интерактивная 
игра «Аты-баты, стань солдатом!» 
проводится ежегодно в плане ме-
роприятий, направленных на со-
вершенствование допризывной 
подготовки молодежи Белгород-
ской области к военной службе в 
Вооруженных силах Российской 
Федерации на 2010-2014 годы.Ф
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Îïåðàòèâíûå è ìîáèëüíûå

Сайт Белновости.рф в ближайшее время обзаведется мобильным 
приложением, которое позволит читать новости и смотреть 
видеорепортажи корреспондентов МАУ «Белгород-медиа». 

Сейчас приложение проходит процедуру обязательной проверки 
компанией «Apple». После этого программное обеспечение будет доступно 
в магазине приложений «Appstore» для скачивания. Также в обозримом бу-
дущем аналогичный «софт» будет разработан и для платформы «Android».   
Разработчик и заказчик приложения надеются, что программа позволит всем 
белгородцам быть в курсе последних событий в любом месте и в любое время.
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Íå îñòàâàéòåñü 
â ñòîðîíå

С 18  до 29 ноября в области 
проходит  второй этап Всерос-
сийской антинаркотической акции 
«Сообщи, где торгуют смертью!». 
По итогам проведения первого 
этапа акции от жителей области 
поступило 73 обращения. В ходе 
их проверок выявлено три прес-
тупления, связанных с незаконным 
оборотом наркотиков,  15 человек 
привлечены к административной 
ответственности за незаконные 
операции с запрещёнными ве-
ществами. 

Ðàçäåëè ìîþ áîëü
В Губкине состоялся благо-
творительный концерт в под-
держку детей с ограниченными воз-
можностями. Мероприятие прошло 
в рамках акции «Раздели мою 
боль». Для зрителей работники ДК 
«Форум» подготовили концерт с 
участием творческих коллективов 
города. В фойе прошла ярмарка 
сувениров, выполненных руками 
особенных ребят. Все собранные 
средства пойдут на помощь 
детям, нуждающимся в лечении. 
Такие праздники для детей с 
ограниченными возможностями 
проходят ежеквартально. Они и 
способствуют лучшей адаптации 
ребенка в социуме. 

Ñòàðòîâàëè 
äíè ëèòåðàòóðû

В нынешнем году традиционное 
для региона мероприятие 
посвятили 70-летию Прохоровско-
го танкового сражения. Органи-
зованное региональным управле-
нием культуры совместно с 
Белгородским отделением Союза 
писателей России и Белгородской 
государственной научной библио-
текой, оно собрало белгородских 
писателей и поэтов, читателей 
пожилого возраста и молодёжь. 
Почётным гостем праздника стал 
писатель, общественный деятель, 
председатель Союза писателей 
России Валерий Ганичев. В 
подарок библиотеке он преподнёс 
несколько книг. 

Òàíöåâàëüíûé 
ìàðàôîí

Грайворон принял первый об-
ластной чемпионат по спортивным 
танцам. Более полутора тысяч 
танцоров выступили на сцене 
районного Дворца культуры и спор-
та. Участники конкурса – спорт-
смены от шести лет и старше - 
прибыли на гостеприимную 
Грайворонскую землю со всех 
районов и городских округов 
области, а также из соседних 
Курской, Воронежской, Тамбов-
ской и Харьковской областей. 
Соревновались они в нескольких 
подгруппах – соло, дуэты и 
пары, группами по 3-7 человек, 
формейшн, продакшн. 

ÀÊÖÈß

ÍÀÇÍÀ×ÅÍÈÅ

ÈÍÒÅÐÀÊÒÈÂ

ÑÒÐÎÉÎÒÐßÄÛ

Дайджест БЕЛОГОРЬЯ

►

Ïðåîáðàçîâàíî 
óïðàâëåíèå 

Управление реализацией ин-
вестиционных проектов по стро-
ительству, реконструкции и капи-
тальному ремонту, по сообщению 
пресс-службы городской админи-
страции, преобразовано в управ-
ление регулирования и контроля 
организаций строительства. 

Начальником созданного управле-
ния с 18 ноября назначен Александр 
Юрьевич Середин. Напомним, что 
данное подразделение входит в со-
став департамента строительства и 
архитектуры мэрии. 

Áåç õëåáà – íåò îáåäà

Сегодня стартует городской смотр-конкурс сре-
ди предприятий торговли и общественного питания 
«Хлеб – всему голова»,  который проводит управле-
ние потребительского рынка администрации Белго-
рода.

Первый тур пройдёт с 20 по 22 ноября. Специальная 
комиссия посетит все предприятия, подавшие заявки на 
конкурс, а  подведение итогов состоится 26 ноября. 

Победителей определят по номинациям: «Лучшая 
организация торговли хлебом и хлебобулочными изде-
лиями»; «Лучший ассортимент хлеба и хлебобулочных 
изделий»; «Лучшая выкладка хлеба и хлебобулочных 
изделий»; «За полезность и оригинальность рецепту-
ры»; «За развитие и сохранение исторических местных 
традиций в хлебопечении с использованием белгород-
ской тематики». Победители будут награждены дипло-
мами администрации г. Белгорода.

Íîâûå àâòî äëÿ óñïåøíîé ñëóæáû

Пятнадцать участковых уполномоченных области уехали в понедель-
ник с Соборной площади на новеньких автомобилях «Лада-Приора». Клю-
чи от машин стражам порядка вручил руководитель фонда «Поколение» 
Андрей Скоч.

Акцию дарения автомобилей фонд приурочил к 90-летию образования служ-
бы участковых уполномоченных. Однако это не первый раз, когда Андрей Скоч 
помогает белгородским стражам порядка: в 2008 году фонд подарил участковым 
области 315 автомобилей.

Одним из обладателей новой служебной машины стал участковый уполномо-
ченный полиции отдела №1 УМВД России по г. Белгороду, лейтенант полиции 
Алексей Земляков. На своем участке он обслуживает более пяти тысяч человек.

- Это замечательный подарок, у меня очень объемный участок, значитель-
ную часть которого занимает частный сектор, иногда приходится переезжать на 
большие расстояния. Теперь это будет делать проще, - говорит он.

Подарки от фонда «Поколение» получили в этот день не только участковые: 
Андрей Скоч передал региональному МЧС два «УАЗа» повышенной проходи-
мости.

Âî ãëàâå 
ýêîíîìè÷åñêîãî 
ðàçâèòèÿ

Департамент экономического 
развития администрации Белго-
рода возглавил Виталий Чехунов, 
занимавший ранее должность за-
местителя мэра по управлению 
проектами. 

Напомним, что упомянутый депар-
тамент был недавно создан для по-
вышения эффективности управления 
экономикой и соподчиненности с об-
ластными структурами. Виталий Че-
хунов приступил к исполнению новых 
служебных обязанностей с 15 ноября, 
сообщила пресс-служба мэрии.

Ñë¸ò áîéöîâ ÑÒÎ

В БГТУ им. В.Г. Шухова прошел XII ежегодный област-
ной слёт студенческих трудовых отрядов, в котором 
приняли участие представители областной и городской 
администраций, молодежных организаций, руководите-
ли предприятий Белгорода, вузов и ссузов.

В дискозале Студенческого дворца культуры гости и деле-
гаты слета осмотрели выставку фотоматериалов и плакатов, 
посвященных деятельности студенческих трудовых отрядов. 
А затем состоялась торжественная церемония открытия сле-
та.

Представители областной и городской администраций 
также высказали в адрес бойцов стройотрядов самые теплые 
слова, дали высокую оценку достижений движения в целом. 
И вручили почетные грамоты и памятные призы организа-
торам работы стройотрядов, руководителям вузов и ссузов, 
командирам и рядовым бойцам, добившимся наиболее высо-
ких показателей в труде. Высокую оценку дали стройотрядов-
скому движению и работодатели. Видеоролики, танцеваль-
ные номера, миниатюры КВН, представленные практически 
всеми вузами Белгородчины, были посвящены работе и жиз-
ни в стройотрядах. Бойцы на деле показали, что умеют не 
только отлично работать, но и прекрасно отдыхать.

ÊÎÍÊÓÐÑ
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×åñòíî è îòêðîâåííî 
î ñðî÷íîé ñëóæáå 
â «ïðÿìîì ýôèðå»

Осенний призыв в армию, что о нем нужно знать 
родителям и будущим военнослужащим? Чем этот 
призыв отличается от предыдущих? Кто и как ведет 
поиск уклонистов от армии? Честно и откровенно 
говорим о призыве  в «прямом эфире» телеканала 
«Белгород 24», в программе «От первого лица». 

Задавайте удобные и неудобные вопросы. Гости 
студии – Александр Бондарь, начальник отдела военного 
комиссариата Белгородской области по Западному 
округу Белгорода, и Оксана Лёвкина, врач, руководящий 
работой призывной комиссии.

«Прямой эфир» 20 ноября, с 19 до 20 часов. 
Телефон  студии: 23-14-60. 
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Ñòàðò äàëè 
ãàãàðèíñêèì 
«Ïîåõàëè!»

Осень 2012-го. За 
несколько недель до начала 
вещания мы объявили о дате 
запуска первого городского 
телеканала «Белгород 24», 
новость растиражировали 
СМИ. Стартовать решили в 
Международный день теле-
видения – 21 ноября.

В назначенный день с 
раннего утра  в кабельной сети 
появился логотип  канала и 
надпись «Старт в 15:00».  Я 
помню, как с трепетом ждали 
заветных минут. Кнопку пуска  
нажал мэр Белгорода Сергей 
Боженов. Когда на экране теле-
визора побежали цифры по-
следнего отсчета: 9,8,7…. , 
главный инженер Юрий Серги-
енко негромко выдохнул: поеха-
ли! Так всё началось.

«Áåëãîðîä 24»:  
êàêèì áûòü?

Разрабатывая концепцию 
городского телеканала, прежде 
всего решили посмотреть: а 
как у коллег в других регионах? 
Для обмена опытом  выбрали 
лучшую на 2012-й год 
региональную телекомпанию 
страны, но близкую нам по 
принципам работы, взаимо-
действию с властями,  – «Вся 
УФА». Уфимцы к тому времени 
собрали коллекцию из четырех 
высших наград телеакадемии, в 
том числе ТЭФИ за лучшие но-
вости. В Башкортостан поехали 
вместе с редактором Еленой 
Коржовой. Загорелись многими 
идеями, но главное поняли: нам 
всё по плечу. 

Ìû â ýôèðå
Конечно, мы начинали не с 

чистого листа. 21 ноября, год 
назад, мы отмечали 10-летие 
телерадиокомпании «Белый го-
род», последние 4,5 года компания 
арендовала время на «Мире 
Белогорья», за что коллегам 
огромное спасибо. Но мы всегда 
хотели иметь свой телеканал. 

На начальном этапе  доля 
собственных программ состав-
ляла около 5 часов в сутки, 
остальное – художественные 
фильмы, сериалы, докумен-
тальные и публицистические 
программы. Редакция «Белго-
род 24» готовила инфор-
мационные выпуски и пять 
программ: «Утро на «Белгород 
24», «Тема», «Доска Почета», 
«Молодежное время», «Бел-
город: 7 дней». На сегодня 
мы увеличили как количество 
программ, так и поработали над их 
качеством. За основу в утреннем 
блоке взяли принцип построения 
вещания «Евроньюс»: короткий, 
внятный закадровый текст о 
главных событиях минувшего 
дня и несколько полезных рубрик: 

«Мнение эксперта»,  «С добрым 
утром, Белгород», «Бодрое утро» 
(утренняя гимнастика), «Детский 
калейдоскоп». В прайм-тайм  с 
информационными выпусками 
выходим каждый час. Причем не 
в ровный, а в середине, чтобы 
дать возможность посмотреть 
федеральные новости, а затем 
переключиться на «Белгород 24». 

Удержать зрителя на 
телеканале на протяжении всего 

дня – сложная задача, поэтому 
формулируем ее скромнее: 
мы даем возможность зрителю 
в удобное для него время  
выделить в своем распорядке 
час и узнать обо всех важных 
городских событиях и решениях, 
получить полезную информацию. 

Появились новые проекты: 
«Блог неравнодушного фило-
софа», где Леопольд Заве-
зельский рассуждает о том, 
что мешает горожанам жить; 
программа для потенциальных 
усыновителей «Счастье рядом» 
и цикл «Навстречу выборам». 
С сентября выходит в эфир 
программа «Власть пред-
ставительная».

Этим летом нам удалось 

реализовать трудоёмкий и за-
тратный по времени проект 
«Завтра была война», 
посвященный 70-летию осво-
бождения Белгорода. Он созда-
вался вместе с белгородским 
областным архивом и 
краеведами. Авторы – Сергей 
Рудешко и Павел Субботин. 
В проекте 4 серии, каждая 
охватывает год, начиная с 1940-
го. Мы показали уникальные 

Ñòàðàåìñÿ áîëüøå   
21 ноября исполняется ровно год со дня запуска первого 
городского кабельного телеканала «Белгород 24» 

информирования 
горожан о жизни областного 
центра, 
его развитии, 
интересных людях. 
Чем живет сегодня 
телеканал, сумел 
ли занять свою 
нишу в телеэфире, 
каких программ ждать 
телезрителям? 
Об этом и многом 
другом «НБ» рассказывает 
главный редактор
ТК «Белгород 24» 
Елена 
Трищенко.

ÍÀØÀ ÑÏÐÀÂÊÀ

Трищенко Елена Дмит-
риевна, заместитель ди-
ректора–главный редак-
тор МАУ «Белгород-ме-
диа». Имеет два высших 
образования. На городском 
телевидении более десяти 
лет. В телерадиокомпании 
«Белый город» прошла 
путь от корреспондента 
до директора компании. 
Приняла личное участие в 
разработке и реализации 
концепции вещания го-
родского круглосуточного 
телеканала «Белгород 
24». Ведущая программ 
«Спросите мэра» и «Тема». 
В 2013 году признана 
лучшим работником СМИ 
Белгородской области.

ВЛАДИМИР ПАТРУШЕВ, президент 
Академии наук социальных технологий 
и местного самоуправления:

- Один год – это значит, всё еще 
впереди. Я желаю телеканалу новых 
творческих находок, ярче, интереснее 
освещать муниципальную жизнь. И, 
конечно, помогать людям жить дружнее, 
строить солидарное общество, делать 
Белгород лучшим городом России, 
лучшим городом Европы. 

СЕРГЕЙ ТЕТЮХИН, олимпийский 
чемпион, депутат Совета депутатов 
Белгорода V созыва:

 - Год – это хорошая дата, после 
которой можно сделать какой-
то анализ, отчет. Приятно, что 
вы освещаете многие события, 
мероприятия, рассказываете о 
спорте. Благодаря вам мы получаем 
качественную информацию, и  за это 
вам огромное спасибо. Хочу пожелать 

новых проектов, больше позитивных 
зрителей, кем мы и стараемся быть. 

ИРИНА ИГНАТОВА, РЕКТОР БГИИК, 
ДЕПУТАТ СОВЕТА ДЕПУТАТОВ 
БЕЛГОРОДА V СОЗЫВА:

- Желаю телеканалу привлечь как 
можно больше зрителей. Работаете 
вы качественно, работаете 
интересно. Но 2014 год объявлен 

правительством годом культуры, 
и я хотела бы пожелать, чтобы на  
«Белгород 24» больше освещались 
вопросы, связанные с развитием 
культуры, искусства, подготовки 
профессиональных кадров для этой 
сферы.

АЛИНА, студентка БелГУ:

- Желаю процветания, чтобы у теле-
канала «Белгород 24» было как мож-
но больше зрителей и хороших вам 
кадров для работы.

А ЧТО ДУМАЮТ ЗРИТЕЛИ О ПЕРВОМ ГОРОДСКОМ? КАКИМ ВИДЯТ РАЗВИТИЕ ТЕЛЕКАНАЛА «БЕЛГОРОД 24»? 
МЫ СПРОСИЛИ У ГОРОЖАН И НЕ ТОЛЬКО. 

ÁËÈÖ-ÎÏÐÎÑ

задумывался 
как площадка 

В монтажной Юрий Сергиенко, Елена Коржова, Александр Машкара, 
Марина Рязанова (слева направо)

Игорь Козинец во время "прямого эфира"
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ðàäîâàòü çðèòåëåé 
кадры хроники довоенного и 
военного Белгорода, выдержки 
из газет тех лет. Проект получил 
высокую оценку зрителей.  В 
ближайшее время выпустим 
диск с циклом.

Телеканал «Белгород 24» - со-
ставная часть городского холдинга 
«Белгород-медиа», возглавляемо-
го Виталием Абрамовым. В ме-
диасреде Виталий Викторович 
в представлении не нуждается,  
имеет огромный опыт работы и 
заслуженный авторитет. Своего 
руководителя коллектив ценит. 
Единой командой мы идем вперед. 
За этот год решили, пожалуй, 
главную для себя задачу: войти 
в кабельные сети всех крупных 
операторов города. Проблемы, 
безусловно, есть, но «Белгород 
24» сегодня присутствует в пакетах 
«МТС», «Ростелекома», «Русич 
ТВН». Если вы еще не смотрите 
«Белгород 24», это несправедливо, 
обращайтесь к кабельному опе-
ратору.

Ìíîãî 
ïîçèòèâà?

Нас иногда упрекают: вы 
показываете город с лучшей 
стороны, много положительного 
и мало негатива. Но разве мы 
не устали  смотреть негатив на 

федеральных каналах? Если сто 
раз человеку сказать «свинья» – 
он захрюкает - народная муд-
рость. А если показать лучшие 
примеры – станет лучше. 

Мы внимательно следим за 
тем, что происходит в медиа-
сообществе в других регионах. 
Так вот в Красноярске провели 
любопытное социологическое 
исследование степени доверия 

аудитории к местным СМИ. В 
числе прочих респондентам был 
задан вопрос: «Что чаще всего 
вы испытываете после про-
смотра краевых телевизион-
ных новостей?». 64%  опро-
шенных ответили: беспокойство, 
тревогу, усталость и разо-
чарование.  Мы этого хотим? 

Мне повезло, в 2004 году была 
возможность поучиться в Москве в 
региональной школе журналиста. 
Наставниками в ней были масте-
ра телевизионного искусства: 
Владимир Познер, Павел Ше-
ремет, Вадим Такменев, Мариан-
на Максимовская. В группе -  ре-
дакторы муниципальных и 
региональных телеканалов.  
Помню, как перед началом 
очередного занятия стали по-
здравлять руководителя студии 
из Нижнекамска - ребята были 
признаны лучшей новостной 
редакцией страны. Каждому из 
нас было интересно узнать: в 
чем секрет и каковы слагаемые 
успеха. Тогда для меня это 
было открытием: нижнекамский 
телеканал называется НТР,  и 
аббревиатуру переводили так:  
«Наше Телевидение Радует». 
«Хм, - подумала я, – телевидение 
может информировать, обучать, 
развлекать, но радовать?..» В 
Нижнекамске работает очень 
сильная редакция, а программы 
пользуются огромным успехом.  И 

большей частью именно потому, 
что они выбрали этот путь – НТР.

Î âçàèìîäåéñòâèè
Телеканал состоялся 

благодаря поддержке мэра 
Белгорода Сергея Боженова. 
Сергей Андреевич – наш зри-
тель и постоянный критик. 

Перфекционист по натуре, 
человек, стремящийся к 
совершенству,  всякий раз под-
нимает планку  выше и выше. 
Главный критерий – внимание 
зрительской аудитории, дове-
рие. В свою очередь зрители 
хотят больше знать о прини-
маемых в городе решениях, о 
развитии территорий, о планах. 
Чтобы отвечать этим запросам, 
мы тесно взаимодействуем 
с управлением информации 
администрации Белгорода. 
К слову, его руководитель  
Андрей Морозов  - основатель 
ТРК «Белый город».

За год работы появилась 
прочная обратная связь с теле-
зрителями. Телефонные звон-
ки с комментариями конкретных 
программ довольно часты. Есть 
лестные отзывы, есть предло-
жения. Многих активных зрителей 
знаю по именам-отчествам. 

Мне приятно, когда приглашая 
на съемку, спрашивают: а может 
приехать ваш корреспондент 
Надежда Дурнева? Очень теп-
ло зрители отзываются о ра-
ботах Маргариты Платоновой,  
Татьяны Красиковой, Елены 
Старостовой. Ценят наших опе-
раторов Дмитрия Ярему, Евгения 
Северинова, Павла Емелина. 
Говорю об этом с удовольстви-
ем. У нас сильные монтажеры. 
Возьмем оформление эфира: 
заставки к новостям, титры, 
большая часть роликов – 
творчество нашего художника-
графика Марины Рязановой. 
Оформление большей части 
программ – мастерство Сергея 
Зудова. На телеканале работа-
ют Олег Малахов, Александр 
Машкара – в телевизионном 
мире эти фамилии говорят сами 
за себя. Не представляю наши 
новости без Евгения Ковшарова. 
Оксана Семенова - опять же в 
нашей команде, телезрители 
знают ее по программе «Тема», 
которую мы ведем поочередно, 
а помнят еще по работе на СТС. 

Меня иногда спрашивают: 
кто придумал и нарисовал 
логотип телеканала? Отвечаю: 
Андрей Калугин. 

Впрочем, завтра, в Между-
народный день телевидения, 
мы расскажем о себе в эфире.

Ïëàíîâ - 
ãðîìàäü¸

В день выхода этого номера 
газеты в эфир телеканала «Бел-
город 24» выйдет программа «От 
первого лица» - наша премьера, 
студийное интервью со звонками 
теле-зрителей  в «прямом эфи-
ре». Мы долго к этому шли, 
решая большей частью техни-
ческие проблемы. Тему первой 
программы определяли вместе с 
телезрителями и решили посвя-
тить ее призыву в армию. Честно 
и откровенно будем говорить о 
призыве.

Еще одна премьера  сос-
тоялась два дня назад. Мы 
создали еженедельную теле-
визионную версию проекта «До-
садные немелочи», програ-
мму о том, кто и что мешает 
горожанам жить комфортно. 
Телезрители присылают нам 

фотографии таких досадных 
немелочей, а мы размещаем в 
эфире. Это совместный проект 
телевизионной редакции, газе-
ты «Наш Белгород» и портала 
Белновости.  СМИ холдинга  ра-
ботают в очень тесном взаимо-
действии, таким образом, рас-
ширяя аудиторию.

Сотрудничаем и с местными 
телестудиями. Сегодня Дворец 
детского творчества делает 
трогательные очерки о моло-
дежи, и мы им предоставляем 
эфир. Работаем со студен-
ческим телевидением БГТУ 
им. Шухова, студиями БЮИ 
МВД, БелГУ. Стали площадкой 
для показа лучших фильмов, 
социальных роликов – побе-
дителей региональных кон-
курсов видеомастерства  «Тра-
диции живая нить»,  «Студавр». 
А ведь раньше все эти работы, 
достойные «большого экрана», 
оставались невостребованными.

А планов хватит на годы впе-
ред! Но, прежде всего, надеемся  
усилить материально-техни-
ческую базу. Это наша ахил-
лесова пята.  

Руководит техническим от-
делом в «Белгород-медиа» 
Игорь Козинец, профессионал 
с большой буквы.  Когда, меч-
тая, я говорю: «Давай сделаем 
это!». Он, пугаясь размаха мыс-
ли, отвечает: «Да это нереаль-
но!».  Проходит время, и всё 
получается. 

Êîìàíäà 
«Áåëãîðîä 24»

«Белгород 24» - это сплоченная 
команда. Каждый из нас любит 
свою профессию и, несмотря на 
все трудности, - ненормированный 
рабочий день, ранние и поздние 
съемки, работу в выходные, - 
едва ли мыслит себе другую 
жизнь. Иногда усталость от такого 
ритма накапливается, и очень 
важно поддержать друг друга. Я 
нередко слышу со стороны, что 
у нас в телевизионной редакции 
особая доброжелательная атмо-
сфера. Это так. И в этом есть 
заслуга каждого. И именно по этой 
атмосфере чаще всего скучают 
те, кто по каким-либо причинам 
уходит из компании. Это тоже 
есть. Это жизнь.

Я на городском телевидении 
десять лет. И если спросить меня: 
что же было в моей жизни за это 
время? Отвечу: одно сплошное 
телевидение. Оно заполнило 
и рабочее время, и личное. Но 
меня радует, что дочь, наблюдая 
всё это, выбрала творческую 
профессию, и сегодня учится 
на журфаке в МГУ, династия 
продолжится. 

Иллюзия простоты телеви-
дения обманчива, за каждым, 
даже крохотным, видеосюжетом 
стоит кропотливый труд. Накануне 
первой годовщины я хочу сказать 
своим коллегам:  «Спасибо  за 
достойную работу!».

Каждый раз, когда мы создаем 
новый, интересный, трудоемкий 
проект, я не устаю повторять: 
«Какие же вы молодцы!!!». 
Правда, потом добавляю: «А 
теперь нам предстоит решить 
новую задачу».

ÁËÈÖ-ÎÏÐÎÑ

ЛЮБОВЬ КАЗАРНОВСКАЯ, 
оперная певица, заслуженная 
артистка РФ (на гастролях в 
Белгороде):

- Я желаю телеканалу, 
чтобы один год перерос в 
десять, десять – в  двадцать, 
а двадцать – в тридцать. И 
чтобы были успехи, были 
удачные проекты, чтобы 
с помощью телеканала 
город Белгород прирастал 
талантами, настоящими 
людьми, людьми с 
неравнодушными сердцами. 

СВЕТЛАНА НАУМОВА, 
преподаватель:

- В первую годовщину хочу 
сказать: идите таким же 
курсом, которым идете. И 
желаю завоевать какую-
нибудь премию!

ЕЛЕНА ЧЕЧЕНЕВА, началь-
ник управления информации 
и общественных связей УМВД 
по Белгородской области:

- Я сейчас уже не представ-
ляю, что телеканала нет в 
эфире. Это замечательные 
партнеры, это коллеги, это 
высокопрофессиональные 
журналисты. Что хочется 
пожелать? Творческих ус-
пехов, новых идей, реали-
зации всевозможных пла-
нов. Оставаться такими же 
подвижными и креативными.

СЕРГЕЙ, преподаватель: 

- Желаю телеканалу быть при-
влекательным для инвесто-
ров, чтобы как можно больше 
средств они вкладывали в раз-
витие городского телевиде-
ния. Сегодня это очень важно, 
говорю как связист. 

Видеооператор Дмитрий Ярема

Видеооператор Павел Емелин
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19 ноября прошлого года этот мир 
покинул добрый, честный, надежный 
человек, хороший руководитель 
и настоящий мужчина Николай 
Григорьевич Шаповалов. 

Родился Николай  Григорьевич 2 января 
1950 года в селе Репяховка Краснояружского 
района Курской области. Закончил Красно-
яружскую среднюю школу, служил в 
Псковской десантной дивизии. Уже во время 
службы в Вооруженных силах был отмечен 
наградами и медалями. 

После армии получил специальность 
электрогазосварщика в профтехучилище 
№2 города Астрахани. И хотя работал по 
специальности, всю жизнь не переставал 
грезить о море. Ему даже посчастливилось 
испытать себя в качестве матроса. После 
этого любовь к морю навсегда заняла в 
сердце Николая Григорьевича особое место. 

Одним из многих удивительных качеств 
Николая Шаповалова было стремление к 
самосовершенствованию. В 1979 году он 
заканчивает Астраханский строительный 
техникум и получает специальность техника-
технолога.

Слушать музыку из звуков масштабного 
строительства: голосов строителей, гвалта, 

стука, скрежета - для Николая Григорьевича 
скоро стало жизненной необходимостью.

С 1986 года Николай Шаповалов работал 
мастером, затем прорабом в управлении 
«Асбоцемремонт», строил дома. Дружный 
коллектив сложился в этой организации, не 
потерялись связи между сотрудниками и мно-
гие годы спустя. Без отрыва от работы  закончил 
вуз, где ему была присвоена квалификация  
инженера-строителя-технолога. 

В сложные девяностые годы Николай 
Григорьевич нашел способ применить свои 
талант и незаурядные организаторские 
способности. В декабре 1992 года он создает 
индивидуальное частное предприятие 
«Юверса». Одно  из ярких личных достижений 
Николая Шаповалова в то время – откры-
тие объектов детского городка по улице 
Буденного. 

По инициативе Николая Григорьевича 
4 сентября 1998 года начинает работу ООО 
«Ремесло». Своим успехом эта организация 
всецело обязана личности Николая 
Шаповалова.  Большую поддержку ей оказал 
в период становления генеральный директор 
ОАО «Белагромаш-Сервис»  В.М. Рязанов. 

Николай Григорьевич всегда брал 
ответственность на себя, никогда не 
подставлял других, видел в человеке 
только хорошее, придерживался в жизни 
«джентльменских отношений» и очень 
переживал, когда не выполняли обязательств. 

Некоторых раздражала его принци-
пиальность, неуступчивость. Николай Григо-
рьевич был твердо уверен – всегда 

выполняй принятые обязательства. На 
вопрос, когда будет сдан очередной дом, 
никогда не обещал, пока были сомнения. 
Всегда старался  разобраться в сути 
вопроса. Один из известных белгородских 
строителей Михаил Яковлевич Гойберх на 
одном из совещаний необычно подчеркнул 
профессиональные качества Николая 
Шаповалова: «Николай Григорьевич, ты – не 
строитель, а – экономист». 

Он любил путешествовать, изучал 
историю страны, трепетно относился к родной 
земле и ценил красоту живой природы. Сам 
занимался разведением цветника на даче. 
Всегда был инициатором интересных встреч, 
поездок, экскурсий для своих сотрудников. 
За счет средств предприятия оформлял 
путевки в санатории и базы отдыха. Сильный 
и принципиальный человек, Николай 
Григорьевич в душе оставался романтиком.

Он всегда имел собственное мнение. 
Обладал уникальным даром – уме-
нием работать и общаться с людьми. 
Через несколько минут общения Николай 
Григорьевич мог расположить к себе 
собеседника так, что того не покидала 

мысль: они давно знакомы и готовы к 
сотрудничеству.

Последние годы жизни Николая Григо-
рьевича были очень сложными. Но сколько 
в этот период было людей, которые 
протянули ему руку помощи! Подсказывали, 
поддерживали, помогали готовить документы 
и старались защитить…

Близкие и родные Николая Григорьевича 
благодарят главу администрации города 
Белгорода Сергея Андреевича Боженова, 
бывшего начальника департамента строи-
тельства и архитектуры г. Белгорода Вла-
димира Леонтьевича Фалькова за своевре-
менную поддержку, которую они оказали.

Отдельное спасибо губернатору Белго-
родской области Евгению Степановичу 
Савченко за то, что поверил и поддержал 
своего земляка и не позволил никому 
сомневаться в добром имени Николая Ша-
повалова. 

К сожалению, год назад тяжелая болезнь 
унесла жизнь этого прекрасного и зам-
ечательного человека. Николай Григорьевич 
мужественно боролся с ней всеми силами. 
В последние месяцы его не покидало 
желание увидеть море. С нетерпением он 
ждал разрешения врачей отправиться к 
побережью. Там Николай Григорьевич с 
грустью наблюдал гигантские штормовые 
волны, дышал любимым им соленым 
воздухом и наслаждался природой. 

Провожая Николая Григорьевича в 
последний путь, один из тех, кто работал рядом 
с ним, сказал: «Таких строителей не бывает». 

Еще при жизни Николай Шаповалов 
услышал слова о том, что он выполнил свои 
обязательства и не оставил людей без жилья, 
преодолел сложную финансовую ситуацию.

Прошел год, как его не стало… Но добрая 
память о нем жива. Все, что так долго 
создавал и строил Николай Григорьевич, 
напоминает о нем тем, кто знал его и был 
рядом все эти годы.

Öåíà îáÿçàòåëüñòâ
Год назад ушел из жизни Николай 
Григорьевич Шаповалов 

ÏÀÌßÒÜ

ЮРИЙ ЕГОРОВ

На правах рекламы
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Выявлено девять нару-
шений законодательства 
о занятости этой катего-
рии граждан, внесено пять 
представлений об устране-
нии нарушений, вынесено 
два постановления о воз-
буждении дела об адми-
нистративном правонару-
шении по ч.1 ст. 5.42 КоАП 
РФ. Так, например, в ходе 
проверки установлено, что 
списочная численность ра-
ботников ООО «Добрыня» 
составляет 510 человек, 
установленная квота для 
трудоустройства инвалидов 
в этой организации – один-
надцать человек. Однако 
работают только шесть ин-
валидов, квота не выпол-
нена.

По информации Центра 
занятости Белгорода, ООО 
«Добрыня» не направляет 
туда сведения о вакант-
ных рабочих местах для 
инвалидов в соответствии 
с установленной квотой, а 
также о локальных норма-
тивных актах с данными 
о рабочих местах и вы-
полнении квоты. В адрес 
руководителя организа-
ции прокуратурой внесено 
представление, а также 
подготовлено постановле-
ние о возбуждении дела об 
административном право-
нарушении, предусмотрен-
ном ч.1 ст.5.42 КоАП РФ. 
Генеральный директор 
ООО «Добрыня» признан 
виновным в нарушении 
прав инвалидов в области 
трудоустройства и заня-
тости, постановлением по 
делу об административном 
правонарушении ему на-
значен штраф в размере 
пяти тысяч рублей.

Федеральный закон от 
23.02.2013 №11-ФЗ «О 
внесении изменений в от-
дельные законодательные 
акты Российской Федера-

ции по вопросу квотиро-
вания рабочих мест для 
инвалидов» вводит адми-
нистративную ответствен-
ность не только за отказ 
в приеме на работу инва-
лида в пределах установ-
ленной квоты, но и за неис-
полнение работодателем 
обязанности по созданию 
или выделению рабочих 
мест для трудоустройства 
инвалидов. Согласно ст. 3 
закона Белгородской об-
ласти от 25.11.2008 №244 
«О квотировании рабочих 
мест для трудоустройства 
инвалидов в Белгородской 
области» квота устанав-
ливается работодателям, 
у которых численность 
работников составляет 
более ста человек, в раз-
мере трех процентов от 
среднесписочной числен-
ности работников. Кроме 
того, работодателям сле-
дует иметь в виду, что в 
соответствии с п. 3 закона 
РФ от 19.04.1991 №1032-1 
«О занятости населения в 
Российской Федерации» 
они обязаны ежемесячно 
предоставлять информа-
цию, необходимую для осу-
ществления деятельности 
по профессиональной ре-
абилитации и содействию 
занятости инвалидов, о на-
личии вакантных мест для 
них в соответствии с уста-
новленной квотой, а также 
информацию об уже упо-
мянутых локальных нор-
мативных актах. По закону 
они обязаны принимать по-
добные документы, содер-
жащие сведения о рабочих 
местах для трудоустрой-
ства инвалидов.

Городской центр заня-
тости населения регулярно 
направляет в прокуратуру 
информацию о предприяти-
ях, организациях, учрежде-
ниях со среднесписочной 
численностью работников 
более ста человек, не вы-
полняющих установленную 
законодательством квоту 
для трудоустройства инва-
лидов. Поэтому проверки 
прокуратуры будут продол-
жаться.

С момента принятия 
Госдумой постановления 

«Об объявлении амнистии» 
2 июля 2013 года прошло 
чуть больше половины 

срока, в течение которого 
оно действует – амнистия 

рассчитана на шесть 
месяцев. За это время на 

свободу выйдут и смогут на-
чать жизнь с чистого 

листа, не омраченного 
пятном судимости, порядка 

десяти тысяч человек. 

Всего с 2000 года в России было 
семь амнистий, в результате ко-
торых прощение государства за 
свои прегрешения получили около 
миллиона человек. Нынешняя ам-
нистия гораздо скромнее. Круг лиц, 
которые подпадают под действие 
двух постановлений, принятых Гос-
думой, не очень широк, и подход к 
каждому делу индивидуален. Специ-
фика заключается в том, что под 

амнистию попадают в основном 
осужденные за экономические пре-
ступления. 

Постановлением об экономиче-
ской амнистии предусматривается 
исчерпывающий список преступле-
ний, по которым осужденным не 
придется отбывать весь срок, не-
зависимо от того, на сколько лет их 
лишили свободы и сколько они уже 
отбыли наказание. Это нарушение 
авторских и смежных прав, изо-
бретательских и патентных прав, 
мошенничество, незаконное пред-
принимательство, производство, 
приобретение, хранение, перевозка 
и сбыт немаркированных товаров и 
продукции, незаконная банковская 
деятельность, незаконное исполь-
зование документов для образова-
ния фирмы, отмывание денежных 
средств или иного имущества, при-
обретенных преступным путем, 
незаконное получение кредита, 
злостное  уклонение от погашения 
кредиторской задолженности. На 
свободу выйдут осужденные за не-
законное использование товарного 
знака, оборот драгоценных метал-
лов и природных драгоценных кам-
ней, за невозвращение из-за грани-
цы средств в инвалюте, а также те, 
кому инкриминировались неправо-
мерные действия при банкротстве, 
и уклоняющиеся от налогов. Амни-

стия коснется и условно осужден-
ных по этим статьям, а также тех, 
кому отбывание наказания было 
отсрочено.

Но есть два принципиальных 
условия. Под экономическую ам-
нистию попадают только те, кто 
осужден по названным в проекте 
постановления статьям впервые. И 
в случае, если они за то время, что 
длится амнистия, выполнят обяза-
тельства по возврату имущества и 
(или) возмещению убытков потер-
певшим лицам. Кроме того, ущерб 
должен быть возмещен не только 
государству или юридическим ли-
цам, но и гражданам.

Документом, который подтверж-
дает исполнение обязательств о 
возвращении имущества и возме-
щении убытков, должна стать ин-
формация либо службы судебных 
приставов, либо суда, который при-
нимал соответствующее решение. 
При этом лица, подпадающие под 
амнистию, будут освобождены и от 
дополнительных видов наказаний, 
не исполненных на день вступления 
постановления об амнистии в силу. 
Единственное, что не отменяется, - 
это установленный решением суда 
запрет занимать определенные 
должности или заниматься опреде-
ленной деятельностью.

С момента принятия постанов-
ления в Белгороде по состоянию 
на 1 ноября 2013 года прекращено 
4 уголовных дела в отношении 7-х 
лиц по основанию, предусмотрен-
ному п.3 ч.1 ст.27 УПК РФ (вслед-
ствие акта об амнистии). Прокурату-
рой г. Белгорода эти постановления 
о прекращении уголовных дел при-
знаны законными и обоснованными. 

Муниципальной страже г. Белгорода испол-
нилось 14 лет. Ее сотрудники, среди которых 
немало ветеранов органов внутренних дел, во 
взаимодействии со всеми структурными под-
разделениями полиции достойно несут служ-
бу по охране правопорядка. За 9 месяцев это-
го года они выявили более 6 тысяч нарушений 
административного законодательства.   

Начальник учреждения Виктор Иванович 
Бахолдин вручил грамоты лучшим.

Прокуратурой Белгорода регулярно проводится
анализ состояния законности в сфере 
занятости населения, защиты от безработицы 
на территории города. Приоритетным 
является надзор за соблюдением прав 
инвалидов в области трудоустройства 
и занятости. В этом году
проведено десять таких проверок.

Закон обязывает 
работодателей создавать 
для них рабочие места

Åñëè îòêàçàëè
â ðàáîòå
èíâàëèäó

Ф
О
ТО

 М
И
Х
А
И
ЛА

 В
А
Й
Н
ГО

ЛЬ
Ц
А

Наркоконтроль бьет тревогу: 
за десять месяцев нынешнего года 

от передозировки наркотиками погибли 
42 жителя нашей области. 

Специалисты напоминают, что передозировка - 
одна из самых опасных ситуаций в жизни наркоза-
висимых и самая частая причина их гибели. При-
чем нередко летальный исход наступает не только 
от превышения дозы наркотического средства, но и 
от его качества, а также при смешивании с другими 

веществами. Многое зависит и от индивидуальных 
особенностей организма.

Кривая смертей от наркотиков стремительно 
растет. Два года назад погибших было вдвое мень-
ше (19 человек), за аналогичный период прошлого 
года от передозировки наркотиками погибли 24 че-
ловека. 

Наркотики несут смерть, отнимая жизнь у молодых, в 
расцвете сил людей. Средний возраст погибших за по-
следнюю трехлетку - 34 года, и в основном это мужчины. 

Торговцы смертью идут на любые ухищрения, 
чтобы пополнить ряды потребителей дурманящих 
веществ: изобретают новые виды наркотиков, ма-
скируя их под якобы безобидные веселящие газы, 
кальяны, таблетки. Но это не меняет сути. Нарко-
тики калечат жизнь и несут смерть. И это повод для 
серьезной тревоги.

Наркотики продолжают губить молодежь

Ñìåðòü íà êîíöå èãëû

ÍÀÐÊÎÑÈÒÓÀÖÈß

АННА БАРАБАНОВА

Îõðàíÿÿ ïîêîé
ãîðîæàí

ОЛЬГА 
ВАСИЛЬЧЕНКО,
заместитель прокурора 
Белгорода

ÏÐÎÂÅÐÊÀ

Ïðîùåíèå çà ýêîíîìè÷åñêèå
ïðåñòóïëåíèÿ

ДЕНИС ДУБОВОЙ, 
помощник прокурора 
г. Белгорода

ÀÌÍÈÑÒÈß

До конца года на свободу по амнистии
выйдут десять тысяч человек
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Информация Гидрометцентра России 
http://meteoinfo.ru/forecasts5000/russia/belgorod-area
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На правах рекламы 

Àôèøà
21- 27 ноября

 «ТЕЛЕКИНЕЗ» (США, триллер) 
16+
«ГОЛОДНЫЕ ИГРЫ: И ВСПЫХ-
НЕТ ПЛАМЯ» (США, фантасти-
ка, приключения) 12+ 
Расписание сеансов можно уточ-
нить по телефону 264-242

«ТРИ МУШКЕТЕРА» 3D (Россия, 
приключения) 12+
«ТЕЛЕКИНЕЗ» (США, триллер) 
16+
«STARПЕРЦЫ» (США, комедия) 
16+ 
«ГОЛОДНЫЕ ИГРЫ: И ВСПЫХ-
НЕТ ПЛАМЯ» (США, фантасти-
ка, приключения) 12+ 
«ОТЕЦ-МОЛОДЕЦ» (США, коме-
дия) 16+ 
Расписание сеансов можно уточ-
нить по телефону 323-232

«ГОЛОДНЫЕ ИГРЫ: И ВСПЫХ-
НЕТ ПЛАМЯ» (США, фантасти-
ка, приключения) 12+ 
«ОТЕЦ-МОЛОДЕЦ» (США, коме-
дия) 16+ 
«ТРИ МУШКЕТЕРА» 3D (Россия, 
приключения) 12+
«ТЕЛЕКИНЕЗ» (США, триллер) 
16+
«СПАСТИ САНТУ» (Великобрита-
ния, анимационный, комедия, се-
мейный,) 0+ 
Расписание сеансов можно уточ-
нить по телефону 400-400

«ГОЛОДНЫЕ ИГРЫ: И ВСПЫХ-
НЕТ ПЛАМЯ» (США, фантасти-
ка, приключения) 12+ 
«СПАСТИ САНТУ» 3D (Велико-
британия, анимационный, коме-
дия, семейный) 0+  
«ТРИ МУШКЕТЕРА» 3D (Россия, 
приключения) 12+
«ТОР 2: ЦАРСТВО ТЬМЫ» 3D 
(США, фэнтези, боевик) 12+ 
«ТЕЛЕКИНЕЗ» (США, триллер) 
16+
«ОТЕЦ-МОЛОДЕЦ» (США, коме-
дия) 16+ 
«ГОРЬКО!» (Россия, комедия) 12+
«ПРИКЛЮЧЕНИЯ МЫШОНКА» 
(Испания, Аргентина, анимацион-
ный) 0+
«STARПЕРЦЫ» (США, комедия) 
16+
«МUSE: LIVE IN ROME» (Велико-
британия, Италия, концерт) 12+
«ОБЛАЧНО, ВОЗМОЖНЫ ОСАД-
КИ: МЕСТЬ ГМО» 3D (США, муль-
тфильм, комедия) 0+ 

Театральный киносезон 
2013-2014 в «СИНЕМА ПАРК» 

26 ноября «НОС» (Великобрита-
ния, драма)12+
30 ноября «ФРАНКЕНШТЕЙН: 
КАМБЕРБЭТЧ» (Великобритания, 
драма) 12+
Расписание сеансов можно уточ-
нить по телефону 289-112

21- 27 ноября

21- 27 ноября

21- 27 ноября

ÀÊÖÈß

НАТАЛЬЯ КАНДАУРОВА

Городской Совет ветеранов и клуб «Фрон-
товичка» глубоко скорбят и выражают ис-
креннее соболезнование родным и близ-
ким в связи с уходом из жизни участницы 
Великой Отечественной войны, активного 
члена клуба «Фронтовичка» 
Надежды Александровны Михайловой

Хозяева перед матчем занимали 
последнее место в турнирной таблице, 
и «Салют», без сомнения, рассчитывал 
прервать длительную проигрышную 
серию на выезде, более того, надеялся 
на победу. В первом тайме игра была не 

слишком выразительной. Обе команды 
почти не угрожали воротам соперника. 
А вот после перерыва салютовцы 
выглядели значительно агрессивнее. 
Но кураж поймал вратарь «Ангушта» 
Хазбулат Хамхоев. В одном эпизоде и 
хозяева могли добиться успеха, но «Са-
лют» выручил Александр Криворучко.  
Однако за пятнадцать минут до конца 
встречи удача улыбнулась «Ангушту». 
Над «Салютом» нависла мрачная тень 

очередного гостевого поражения. К 
счастью,  в компенсированное судьей  
время белгородцы все же смогли 
отыграться. Гол забил Вячеслав Чадов.

Сейчас «Салют» занимает пятнадцатое 
место в турнирной таблице, находясь 
всего  в трех очках от зоны вылета. До 
зимнего перерыва нашим футболистам 
осталось сыграть еще один матч - 23 
ноября салютовцы на своем поле примут 
«Нефтехимик» из Нижнекамска. 

Åëå íîãè óíåñëè¾
Белгородские футболисты сыграли вничью 
в Назрани 

В очередном матче первенства России по 
футболу среди команд ФНЛ белгородский 
«Салют» сыграл вничью (1:1) в Назрани с 
местным «Ангуштом».  

ÔÓÒÁÎË

ЮРИЙ АНДРЕЕВ

В Белгороде открылась регист-
рация на областной новогодний 
бал-маскарад по мотивам сказки 
Шарля Перро «Золушка», прово-
димый активистами молодёжной 
организации «Новое Поколение» 
Андрея Скоча. 

Идея проведения подобного 
торжества принадлежит  активистам 
молодёжной организации «Новое 
Поколение». С 2010 по 2013 годы 
в Белгороде и Старом Осколе 
при поддержке гуманитарного 
фонда «Поколение» Андрея Скоча  
участниками балов стали более 

500 молодых людей и девушек. В 
этом году планируется, что в бале-
маскараде примут участие около 50 
пар из Белгорода и муниципальных 
образований области, которые до 30 
ноября подадут заявку в официальном 
сообществе «ВКонтакте»: https://
vk.com/topic-24858067_29015219 или 
отправят её по электронной почте 
pocolenie_belgorod@mail.ru. 

Вырученные с продажи билетов 
средства будут переданы в 
гематологическое отделение при 
детской областной клинической 
больнице. Ф
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Социальные сети приглашают на бал-маскарад


